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DEU NO UOL

Lula pede para 
que briga entre 
Lira e Renan não 
afete a reforma 
tributária

IMPUNIDADE

Morte de Kleber Malaquias completa 
três anos sem a prisão de mandante

Mãe de empresário assassinado clama por Justiça

SAFADÃO!

Van Hattem alega que Lira acelerou 
tramitação da reforma para viajar

DANOS MORAIS

Processada terá que pagar indenização de R$ 15 mil a Arthur Lira

PROTEÇÃO ÀS MULHERES

Deputada busca apoio para aprovação 
do Projeto de Lei "Não se Calem"

LOROTA

Prefeito JHC foi obrigado a se pronunciar em suas redes sociais. Ele admitiu que as 

obras de contenção de encostas estão em andamento em apenas cinco locais

Vereadora Teca Nelma (PSD)Vereadora Gaby Ronalsa (PV) Vereador Alan Balbino (PSD)

Prefeito JHC é acusado de "fake news" 
sobre investimentos de R$ 150 milhões

Vereadores expõem contradições do prefeito nas redes sociais

AUXÍLIO GARANTIDO

Mudanças estendem o custeio parcial e integral dos serviços de saúde

JHC sanciona alterações na lei para ampliar 
benefícios de saúde aos servidores públicos 

Deputado destacou a insatisfação dos parlamentares com a farra de Lira

Jullyene Lins, ex-esposa do presidente da 
Câmara, é condenada pela Justiça de Brasília

Projeto "Não se Calem" tem como foco principal a vítima

A deputada estadual Cibele Moura (MDB) está utilizando as redes sociais 
como uma plataforma para buscar apoio à aprovação do Projeto de Lei "Não 

se Calem", que está em tramitação na Assembleia Le gis lativa.
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O saudoso Dr. Paulo de Castro Silveira, 
originário da rua da Alegria, concorreu ao 
Prêmio „Costa Rego‰, versão 1976, obtendo o 
1À lugar no certame literário. ¤ época, exercia o 
cobiçado cargo de Procurador da Fazenda 
Nacional, bem como as funções de Professor tit-
ular da UFAL. Sendo meu Mestre na disciplina 
Teoria Geral da Administração. 

Esposei a saudosa advogada Aurilene 
Morais da Veiga, no dia 5 de fevereiro de 1977, 
na Igreja Nossa Senhora das Graças. Convidei-o 
para ser padrinho do meu enlace matrimonial. A 
Professora herdeira-advogada Branca Rosa 
Silveira de Mendonça Fragosa, influenciou-me 
tanto que terminei lecionando a disciplina 
Formação Econômica do Brasil no CESMAC, 
no curso de Economia. 

Pois bem, o vetusto Instituto Histórico e 
Geográfico de Alagoas, em deferência ao pre-
claro sócio, publicou o majestoso livro Um Titã 
das Alagoas que, por sinal, narra com proficiên-
cia a bem-sucedida trajetória do jurista, histori-
ador e escritor Aureriano Candido Tavares 
Bastos, originário da velha Marechal de 

Alagoas, projetando o estado internacional-
mente. 

No ¸ndice geral, vê-se: O Abolicionista, O 
Publicista Reformador, O jovem que não envel-
heceu, Nasce o estadista, O Menino e a Terra, 
As Lutas Políticas, O Esquecido, Em Olinda 
enfrentando o vestibular, Acadêmico em São 
Paulo, Um retrato, simplesmente um retrato, 
Eleito deputado, Um cordeiro entre feras, 
Idealismo e heroísmo, O amigo de Saraiva, 
Saraiva, Sinimbu e o Brasil, As ideias do esta-
dista, O desbravador da Amazônia, A Província, 
dentre outros. 

No bojo da magnífica obra, estão inseridas 
gravuras do próprio biografado, Dr. José Tavares 
Bastos, genitor do gênio, O índio representando 
Amazônia, Dona Rosa Cândida Tavares Bastos, 
genitora do ilustre alagoano, João Vieira 
Cansanção do Sinimbu, D. Pedro II, magnâ-
nimo, O trabalho forçado da fazenda, transporte 
de escravos que ele condenou à época, A igreja 
da velha de Marechal, Conselheiro José Antônio 
Saraiva, amigo do Titã das Alagoas. 

Segundo o autor, Tavares Bastos, Um Titã 

das Alagoas foi escrito com simplicidade para 
atingir a todas as camadas sociais. Levar ao con-
hecimento da juventude a figura do insigne esta-
dista que não pode ficar esquecido.  Um símbolo 
da cultura, de coragem, de luta. Triste de um 
povo que ignora os feitos dos seus sábios. E 
Tavares Bastos é um dos mais lindos capítulos 
da História das Alagoas e do Brasil. 

Dir-se-ia que o inolvidável Professor-
jurista-escritor-historiador Paulo de Castro 
Silveira integrou à Academia Alagoana de 
Letras, o Instituto Histórico e Geográfico de 
Alagoas, cronista festejado da Gazeta de Alagoas 
(aos domingos), homem público probo - que 
cuidou das finanças nacionais com zelo e compe-
tência. 

Lendo seu livro premiado, lembro-me de 
suas inesquecíveis aulas no Campus Tamandaré. 
Empolgava o alunado com suas sábias aulas ref-
erendadas pela sua cultura humanística. Dele 
herdei, com orgulho, a forma de escrever. Aliás, 
me introduziu na imprensa no extinto Jornal de 
Hoje (1972). Rendo-lhe mil homenagens póstu-
mas: Ao Mestre, com Carinho!

PALAVRA DO EDITOR

E D I T O R I A L

JHC e suas mentiras
O prefeito de Maceió, JHC, se viu envolvido 

em um episódio de desinformação e falta de trans-
parência que levantou sérias dúvidas sobre sua 
credibilidade. Após ser desmentido por vereadores 
da oposição, JHC foi forçado a admitir publica-
mente suas mentiras e pedir retratação nas redes 
sociais. 

O caso envolveu a promessa de investir R$ 
150 milhões em obras de contenção de encostas. 
Essa conduta lamentável revela a falta de serie-

dade e comprometimento do prefeito com os prob-
lemas reais enfrentados pela cidade e seus cida-
dãos. 

A administração pública deve ser pautada 
pela honestidade, transparência e cumprimento 
das promessas feitas aos eleitores. Infelizmente, 
JHC demonstrou uma postura totalmente oposta a 
esses princípios. Ao divulgar investimentos signif-
icativos em obras de contenção de encostas para 
evitar desastres naturais, ele despertou a esper-

ança na população, especialmente naqueles que 
vivem em áreas de risco. 

Além da falta de transparência, o uso de 
"fake news" por parte do prefeito é outro aspecto 
alarmante desse episódio. A disseminação de 
informações falsas é um problema sério que mina 
a confiança pública e distorce a realidade. O fato 
de JHC ter se envolvido nesse tipo de prática ape-
nas para promover sua imagem é um comporta-
mento irresponsável e indigno de um líder político.
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LOROTA

Vereadores pertencentes ao 
bloco de oposição ao prefeito JHC 
apresentaram provas de que a 
Prefeitura de Maceió não investiu 
os R$ 150 milhões prometidos em 
obras de contenções de encostas. As 
declarações foram feitas por meio 
das redes sociais, destacando a falta 
de transparência e o uso de "fake 
news" por parte do prefeito. 

A vereadora Teca Nelma 
(PSD) foi uma das primeiras a pu -
blicar em suas redes sociais, desmen-
tindo as afirmações do prefeito JHC. 
Segundo Nelma, os valores divulga-
dos pelo prefeito são falsos e visam 
apenas a promoção de sua imagem.  

A parlamentar ainda destacou 
que, de acordo com informações 
obtidas no Portal da Transparência 
da Prefeitura de Maceió, apenas 
17% dos R$ 150 milhões prometi-
dos foram efetivamente executados. 
Além disso, as obras foram realiza-
das em apenas três encostas da 
cidade, contradizendo as alegações 
do prefeito. Nelma ressaltou que a 
situação é preocupante, especial-
mente durante o período de inverno 
em Maceió. 

Outra vereadora, Gaby 
Ronalsa (PV), também afirmou que 
apenas 17% dos recursos foram uti-
lizados até o momento. Ronalsa 
destacou que existem obras em 
andamento em apenas cinco encos-
tas, e mais duas estão em fase de lic-
itação. Esses números estão longe 
das declarações do prefeito JHC, 
segundo a vereadora. 

Vereadores expõem contradições do prefeito nas redes sociais

VONEY MALTA 

O P I N I Ã O

Lançamento de várias candidaturas pode ser a saída contra JHC
É fato que os senadores 

Renan Calheiros, Renan Filho, o 
governador Paulo Dantas e o pres-
idente da Assembleia Marcelo 
Victor vão escolher o nome para 
enfrentar o prefeito de Maceió 
JHC. 

Também é fato que quase 
tudo será definido no ano que vem.   

Assim como há a possibili-
dade de em vez de apoiar apenas 
um candidato, o grupo apresentar 

vários.   
Todos ao estilo próprio, mas juntos nas 

duras críticas ao prefeito. Com o objetivo de 
enfraquecê-lo perante 'Sua Excelência', o elei-
tor, já de olho nos pleitos seguintes. 

Pesquisas, análise de cenários, conver-
sas e prazos são os roteiros que constam no 
script dessas lideranças.   

Afinal de contas, a eleição municipal de 
2024 vai decidir o futuro político dessa gente 
nas eleições de 2026. 

Nomes como os do vice-governador 

Ronaldo Lessa, os dos deputados estaduais e 
federais Ronaldo Medeiros, Paulão, 
Alexandre Ayres, Rafael Brito e o do ex-pre-
feito Rui Palmeira são especulados. Assim 
como o do ex-vereador Lobão, entre outros 
que poderão surgir.   

Porém, não duvidem se alguns dos cita-
dos acima decidirem disputar a eleição por 
conta própria, ou seja, sem a benção dos 
caciques. 

 
2024 promete.

O vereador Alan Balbino ainda recorreu 
às redes sociais para confrontar as declarações 
do prefeito JHC. Balbino apontou que a pre-
feitura não possui obras em andamento em 21 
encostas, ao contrário do que foi divulgado 
anteriormente. Segundo ele, somente cinco 
encostas estão passando por intervenções no 
momento. 

Diante das acusações e da evidente con-
tradição, o prefeito JHC foi obrigado a se pro-
nunciar em suas redes sociais. Ele admitiu que 
as obras de contenção de encostas estão em 
andamento em apenas cinco locais, mas afir-
mou que outras duas estão em fase de licita-
ção. JHC também confirmou o investimento 
de R$ 150 milhões nessas obras, mas ressaltou 
que R$ 120 milhões ainda estão em fase de lic-
itação. 

Os vereadores da oposição demonstra-
ram que o prefeito não agiu com transparência 
e veracidade, especialmente no momento crít-
ico das chuvas em Maceió. Teca Nelma enfa-
tizou que os investimentos realizados pelo gov-
erno de Alagoas, no valor de R$ 200 milhões, 
em obras de drenagem e infraestrutura, foram 
essenciais para evitar uma situação ainda pior 
na cidade. 

Essas revelações dos vereadores intensi-
ficam a polêmica em torno dos investimentos 
em contenções de encostas e levantam ques-
tionamentos sobre a gestão e a transparência 
da Prefeitura de Maceió em relação ao tema. 
A população aguarda por esclarecimentos e 
medidas efetivas para garantir a segurança dos 
moradores e prevenir danos causados pelas 
chuvas.

JHC é acusado de "fake news" sobre 
investimentos de R$ 150 milhões

Prefeito JHC foi obrigado a se pronunciar 
em suas redes sociais. Ele admitiu que as 
obras de contenção de encostas estão em 

andamento em apenas cinco locais

Vereadora Teca Nelma (PSD)

Vereadora Gaby Ronalsa (PV)

Vereador Alan Balbino (PSD)
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GOVERNO ATUANTE

Na próxima terça-feira, 18, 
as famílias atingidas pelas ench-
entes em Alagoas receberão o aux-
ílio Bolsa Família e o Cria 
(Programa de Primeira Infância no 
SUAS). A Caixa Econômica 
Federal liberará os valores para 
todos os beneficiários cadastrados 
no Número de Identificação Social 
(NIS) na primeira data do calen-
dário, conforme anunciado pelo 
ministro do Desenvolvimento, 
Assistência Social, Família e 
Combate à Fome, Wellington 
Dias. Pelo menos 32 municípios 
alagoanos decretaram situação de 
emergência devido a inundações 
causadas pelas fortes chuvas que 
atingiram o estado há uma 
semana. 

Os auxílios serão disponibili-
zados para cadastrados em diver-
sos municípios, incluindo Maceió, 
Maragogi, Marechal Deodoro, 
Penedo, União dos Palmares e 
Viçosa, entre outros. Esses recur-
sos chegarão às famílias afetadas, 
oferecendo suporte financeiro 
durante o período de recuperação 
e reconstrução. 

Alagoas enfrentou uma grave 
crise causada pelas enchentes, 
resultando em mais de 25 mil pes-
soas desabrigadas e desalojadas. 
Infelizmente, duas mortes foram 
registradas em decorrência das 
chuvas intensas nos municípios de 
Joaquim Gomes e São Sebastião. 
Atualmente, segundo o boletim da 
Defesa Civil, 836 pessoas per-
manecem nessa situação delicada. 

Além do auxílio às famílias, o 
ministro Wellington Dias também 
anunciou que os trabalhadores dos 
municípios afetados terão a possi-
bilidade de sacar o Fundo de 
Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS) para auxiliar na recon-
strução de suas vidas. 

Os agricultores familiares, 
que sofreram perdas em suas plan-
tações, também receberão assis-
tência financeira. Cada família afe-
tada receberá um auxílio de R$ 
4.600 para compensar os prejuízos 
causados pelas enchentes. Além 
disso, estão sendo estudadas alter-
ações no cronograma de paga-
mento do Programa de 
Fortalecimento da Agricultura 
Familiar (Pronaf) para permitir a 
renegociação dos empréstimos já 
concedidos. 

Governo antecipa pagamento dos auxílios sociais e FGTS

Auxílios para famílias afetadas pelas 
enchentes serão liberados a partir de terça

PROTEÇÃO ÀS MULHERES

Cibele Moura argumenta que o projeto "Não se Calem" tem como foco principal a vítima

A deputada estadual Cibele Moura 
(MDB) está utilizando as redes sociais como 
uma plataforma para buscar apoio à aprova-
ção do Projeto de Lei "Não se Calem", que 
está em tramitação na Assembleia Le gis -
lativa. O projeto tem como objetivo estabe-
lecer medidas protetivas e propor maior aten-
ção às vítimas de violência em locais de lazer, 
tanto públicos quanto privados. 

A parlamentar afirma que a proposta é 
baseada em um modelo de protocolo utiliz-
ado em Barcelona, Espanha, que facilitou as 
investigações no caso que resultou na prisão 
do jogador Daniel Alves. 

A deputada foi sensibilizada por um 
episódio que chamou sua atenção para o 
alarmante número de casos de estupro no 
Brasil, que registra em média 822 mil ocor-
rências por ano, equivalente a dois estupros a 
cada minuto.Diante dessa realidade preocu-
pante, Cibele Moura argumenta que o 
projeto "Não se Calem" tem como foco prin-
cipal a vítima e busca tornar Alagoas um 
exemplo no combate à violência contra a 
mulher.  

A criação de medidas públicas eficazes é 
uma urgência e uma prioridade em seu man-
dato, ressalta a deputada. A elaboração do 
projeto contou com a participação da 
Associação Brasileira de Bares e Restaurantes 
de Alagoas (Abrasel-AL), da Secretaria de 
Segurança Pública e da Patrulha Maria da 
Penha. 

Essas entidades colaboraram 
pa ra a construção de um conjunto 
de propostas que visam oferecer 
ma ior segurança e proteção às mu -
lheres em ambientes de lazer, pro-
movendo a conscientização sobre a 
importância de denunciar casos de 
violência e o apoio às vítimas.

Deputada busca apoio para aprovação 
do Projeto de Lei "Não se Calem"
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DANOS MORAIS

A ex-mulher de Arthur Lira, 
atual presidente da Câmara dos 
Deputados, Julyenne Rocha, foi 
condenada pela Justiça de Brasília 
por danos morais. O juiz Leandro 
Figueiredo, da 8… Vara Cível de 
Brasília, determinou que ela terá 
que pagar uma indenização de R$ 
15 mil a Lira, valor que representa 
menos da metade do montante 
solicitado pelo presidente da 
Câmara. A condenação se deu em 
decorrência de postagens feitas por 
Julyenne em suas redes sociais, no 
dia 23 de março, nas quais ela teria 
divulgado informações falsas e 
graves, de acordo com a defesa de 
Lira. Nas publicações, a ex-mulher 
afirmava ser "vítima de violência psi-
cológica". 

No despacho, o juiz ressaltou a tristeza e 
angústia enfrentadas por Arthur Lira diante 
dos ataques à sua honra, tanto objetiva quanto 
subjetiva, que foram feitos de forma grave e 
repetitiva nas redes sociais. "É inegável a tris-
teza e angústia que se apossaram do autor 
(Arthur Lira) ao sentir a sua honra objetiva e 
subjetiva atacada de maneira grave e de forma 
repetitiva em rede social", afirmou o magis-
trado em sua decisão. 

 
VALE LEMBRAR 
 
Lira entrou com uma ação na 24… Vara 

Cí vel de Brasília para que programas que o cri -
ticam sejam retirados do ar. O ICL Notícias, 
veículo responsável pela veiculação desses pro-
gramas, foi alvo da medida judicial, que busca 
remover notícias, reportagens, entrevistas e 
comentários considerados críticos contra Lira.  

Além disso, Lira pede uma indenização 
de R$ 300 mil por dano moral, alegando que 
a veiculação de conteúdo em 6 de junho, 
quando o ICL Notícias comentou sobre uma 
acusação de suposto recebimento de propina 
de R$ 106.000,00 por meio de um assessor de 
Lira no caso do Kit de Robótica, causou danos 
à sua imagem. 

A advogada do deputado, Mar -
ga rete Co e lho, argumenta que a de -
núncia foi arquivada pe la 1… Turma 
do Supremo Tribunal Fe deral, tor-
nando os comentários do pro grama 
"afirmações inverídicas" e uma 
"divulgação de desinformação com o 
objetivo deliberado de manchar a 
imagem e a honra" de seu cli en te. 

Lira também deseja que uma 
en trevista com sua ex-mulher, Jul ly -
e ne Lira, que o acusa de vários cri -
mes, seja retirada do ar. Ao todo, são 
42 vídeos que o parlamentar, líder do 
centrão, quer que sejam eliminados 
da internet.Em resposta, o canal ICL 
Notícias divulgou uma nota repudi-
ando a tentativa de cercear o jornal-
ismo, ressaltando que isso estabelece 
um precedente perigoso.

DEU NO UOL

Planalto também está preocupado com os "jabutis" que foram incluídos no texto da reforma

Lula pede para que briga entre Lira e 
Renan não afete a reforma tributária

Após a nomeação do senador 
Eduardo Braga (MDB-AM) como 
relator da reforma tributária no 
Senado, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva se reuniu com ele 
para discutir o assunto e possíveis 
ajustes. Durante o programa 
Análise da Notícia, o colunista do 
UOL Tales Faria afirmou que Lula 
pediu a Braga para evitar que a 
rivalidade entre o presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-AL), e o 
senador Renan Calheiros (MDB-
AL) atrapalhasse o andamento da 
reforma, considerada essencial para 
o governo. 

Lula expressou sua preocupa-
ção de que a disputa entre Lira e 
Renan contaminasse a reforma 
tributária. Arthur Lira e Renan 
Calheiros brigam pelo controle da 
política em Alagoas e são consider-
ados adversários. O receio do pres-
idente é que Renan tente "sabotar" 
o que foi aprovado por Lira na 
Câmara, e por isso, Lula fez o 
pedido a Braga. 

Renan, no entanto, assegura 
que não misturará as coisas para-
prejudicar o país. 

Enquanto isso, o presidente está articu-
lando para evitar que a disputa alagoana afete 
a votação da reforma. 

O Palácio do Planalto também está pre-
ocupado com os "jabutis" que foram incluídos 
no texto da reforma durante a tramitação na 
Câmara. Uma das principais preocupações do 
governo é a possibilidade de os estados criarem 
impostos, o que prejudicaria o Imposto sobre 
Valor Agregado (IVA) que está sendo pro-
posto. 

Para resolver essa questão, o governo 
espera que Braga apresente emendas supressi-
vas. Se o Senado aprovar esse tipo de emenda 
e o texto retornar à Câmara, os deputados não 
poderão fazer alterações. A expectativa é que o 
Senado retire a maioria dos "jabutis" por meio 
dessas emendas, mas é provável que o texto 
precise voltar à Câmara para outras alterações. 

Com a iminente volta do texto da 
reforma para a Câmara, Lula está atendendo a 
alguns desejos de Lira. 

Um exemplo disso é a nomea-
ção do deputado Celso Sabino (Uni -
ão Brasil-PA) como novo mi nis tro do 
Turismo. Com a certeza de que o 
 texto retornará à Câmara, Li ra man-
tém seu poder de influência, e Lula 
es tá realizando ajustes mi nisteriais pa -
ra agradá-lo. A intenção é fazer mu -
 danças em três ou qua tro posições, 
preferencialmente em cargos pe -
 riféricos e não centrais para o governo.

Jullyene Lins, ex-esposa do presidente da 
Câmara, é condenada pela Justiça de Brasília

Processada terá que pagar indenização de 
R$ 15 mil a Arthur Lira
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COBRA NO NINHO

Carlos Mendonça Neto assume o posto que era ocupado por João Emanuel Barros Lessa Neto

Filho de Alfredo Gaspar é novo secretário 
de Desenvolvimento Habitacional de Maceió

O prefeito de Maceió, JHC 
(PL), anunciou mais uma alteração 
em seu secretariado. Na edição 
extraordinária desta quinta-feira 
(13) do Diário Oficial de Maceió, 
foi publicada a substituição do titu-
lar da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Habitacional 
(SEMHAB). O advogado Carlos 
Alberto Pinheiro de Mendonça 
Neto foi nomeado para o cargo. 

Carlos Mendonça Neto 
assume o posto que era ocupado 
por João Emanuel Barros Lessa 
Neto desde o dia 17 de maio. Essa 
mudança representa mais uma 
movimentação na composição do 
governo municipal. 

É importante destacar que 
Carlos Mendonça Neto é filho do 
deputado federal Alfredo Gaspar 
de Mendonça Neto (União Brasil), 
que foi adversário político de JHC 
nas últimas eleições municipais. 
Entretanto, o grupo político lider-
ado pelo prefeito da capital conse-
guiu estabelecer uma aliança com 
Alfredo Gaspar e sua família. 

O novo secretário possui formação em 
Di reito e já ocupou cargos públicos no go verno 
do Estado, tendo atuado como diretor-pre -
sidente da Agência de Defesa e Inspeção Agro -
pecuária de Alagoas (Adeal). Sua nomeação 
demonstra a busca por profissionais com ex -
periência e conhecimento na área para atuar no 

desenvolvimento habitacional do municí pio. 
Entre as rivalidades nas eleições munici-

pais de 2020, Gaspar chegou a pedir na Justiça 
Eleitoral a impugnação da candidatura de 
JHC. Ele alegou, na época, abuso de poder 
econômico, midiático e uso indevido dos veí-
culos de comunicação. 

COTÃO

O levantamento dos gastos abrange o período de fevereiro a julho deste ano

Uma reportagem publicada 
no Portal do Jornal Extra de 
Alagoas apresentou os senadores 
alagoanos que mais utilizaram a 
verba referente à Cota para o 
Exercício da Atividade Parlamentar 
(CEAP), popularmente conhecida 
como "Cotão", nos últimos seis 
meses. 

O levantamento dos gastos 
abrange o período de fevereiro a 
julho deste ano. A verba do Cotão 
destina-se a custear despesas dos 
parlamentares, como passagens 
aéreas, contas de celular, aquisição 
de materiais, entre outros. 

Segundo os dados, o senador 
alagoano Rodrigo Cunha 
(Podemos) foi o que mais gastou 
nesse período, totalizando R$ 
278.867,94. 

Desse valor, R$ 42.525,89 foram desti-
nados a viagens oficiais e materiais de escritó-
rio. Cunha conta com 34 funcionários em seu 
gabinete e escritório de apoio. 

Em segundo lugar, está o senador 
Renan Calheiros (MDB), que utilizou R$ 
150.719,33 do Cotão, aproximadamente R$ 
130 mil a menos que Rodrigo Cunha. De 
acordo com os dados, R$ 50.420,05 foram 
destinados a despesas com locomoção e hos-
pedagem. Renan Calheiros também declarou 
ter gasto R$ 14.517,94 em viagens e con-
sumo de material. Seu gabinete e escritório 
de apoio contam com 49 funcionários. 

Por fim, o senador Fernando Farias 
(MDB), suplente de Renan Filho, foi o que 
menos gastou a verba do Cotão. Ele declarou 
ter utilizado apenas R$ 7.573,72 em pas-
sagens aéreas e R$ 4.473,87 em materiais de 
limpeza. O escritório de Fernando Farias pos-
sui 19 funcionários. 

Esses dados revelam a utilização da 
verba parlamentar pelos senadores alagoanos 
e permitem uma análise sobre como esses 
recursos são direcionados para o exercício de 
suas atividades parlamentares.

PILAR

Nesta sexta-feira, 14, o 
Ministério Público de Alagoas 
emitiu uma recomendação com o 
objetivo de assegurar a igualdade 
de condições entre os candidatos 
às eleições para conselheiro tute-
lar no município de Pilar. O doc-
umento orienta que os políticos 
locais não vinculem suas imagens 
a nenhum candidato ao Conselho 
Tutelar em qualquer tipo de 
propaganda, incluindo as redes 
sociais. 

A recomendação também é 
direcionada aos partidos políticos 
presentes e com diretórios em 
Pilar, bem como para possíveis 
candidatos a cargos políticos na 
cidade. O Ministério Público 
solicita que eles não associem a 
imagem do presidente do partido 
ou do próprio partido a nenhum 
candidato ao conselho tutelar. 

O promotor de Justiça Silvio 
Azevedo ressalta que é proibido 
fazer pedidos de votos em cam-
panhas eleitorais para o Conselho 
Tutelar a servidores públicos, 
sejam eles da Câmara de 
Vereadores, Prefeitura Municipal, 
autarquias municipais ou 
qualquer outro órgão que faça 
parte da administração local.Em 
caso de desrespeito à recomenda-
ção, o Ministério Público tomará 
as medidas cabíveis, seja na esfera 
civil, administrativa ou criminal, 
contra os agentes que violarem os 
princípios que regem as eleições 
para conselheiro tutelar.

MP recomenda 
que políticos 
não vinculem 
suas imagens 
a candidatos 
ao Conselho 
Tutelar

Rodrigo Cunha foi o senador alagoano 
 que mais gastou no primeiro semestre

A recomendação também 
é direcionada aos 
partidos políticos 

presentes e com diretórios
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Deputado destacou a insatisfação dos parlamentares com a farra de Lira
SAFADÃO!

Van Hattem alega que Lira acelerou 
tramitação da reforma para viajar
O deputado federal Marcel 

van Hattem, do partido Novo-RS, 
utilizou seu tempo no plenário 
nesta quarta-feira (12) para 
expressar sua crítica em relação à 
postura do presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira, do 
partido Progressistas. Van Hattem 
acusou Lira de ter acelerado a tra-
mitação da reforma tributária, 
aprovada na semana passada, para 
poder participar de um cruzeiro 
promovido pelo cantor Wesley 
Safadão antes mesmo do início ofi-
cial do recesso parlamentar. 

Durante seu discurso, o par-
lamentar enfatizou que o primeiro 
dia do esforço concentrado, que 
deveria ser de votação remota, aca-
bou se tornando presencial. Isso fez 
com que deputados, que tinham 
compromissos em suas bases, 
inclusive para discutir a reforma 
tributária, tivessem que correr para 
comprar passagens a preços eleva-
dos para chegar a Brasília e atender 
aos caprichos de Arthur Lira, que 
tinha um cruzeiro marcado para 
esta semana para assistir aos shows 
de Wesley Safadão nas Bahamas. 

MOEDA DE TROCA

Já atuando como ministro há quase um mês, Sabino é aliado do presidente da Câmara

O Palácio do Planalto anun-
ciou nesta quinta-feira (13) uma 
mudança no comando do 
Ministério do Turismo. A depu-
tada Daniela Carneiro (União 
Brasil-RJ) será substituída pelo 
deputado Celso Sabino (União 
Brasil-PA). No entanto, vale res-
saltar que Sabino já vinha se pre-
parando para assumir o cargo há 
quase um mês, enquanto Daniela 
atuava como ministra interina 
durante esse período.  

A decisão de troca de mini-
stros está relacionada à estratégia 
do presidente Lula de formar um 
bloco de mudanças, especial-
mente no que diz respeito à suces-

As movimentações nos mini-
stérios são decisões do presidente da 
República, responsável pelas nomea-
ções ministeriais. Celso Sabino foi 
um dos principais apoiadores das 
campanhas de Arthur Lira para a 
presidência da Câmara tanto em 
2021 quanto em 2023. Ao acomo-
dar um aliado de Lira, o governo 
busca contar com maior apoio por 
parte do presidente da Câmara. 
Cabe a Arthur Lira, na condição de 
presidente da Câmara, definir quais 
projetos serão votados em plenário e 
instalar comissões parlamentares de 
inquérito (CPIs), entre outras atrib-
uições de relevância no âmbito legis-
lativo. As informações são do G1.

são de Arthur Lira na presidência da 
Câmara, com foco principalmente nos 
partidos PP e Republicanos. A substitui-
ção ocorre em um momento em que o gov-
erno busca aprovar projetos considerados 

prioritários no Congresso Nacional, como 
a reforma tributária, o novo marco fiscal e 
o projeto que beneficia a União no 
Conselho Administrativo de Recursos 
Fiscais (Carf). 

Van Hattem destacou a insatisfação dos 
de putados federais diante dessa situação e afir -
mou que não é possível permitir que os par -
lamentares sejam tratados dessa forma. Ele 
também ressaltou que a ausência de Lira trou -
xe paz à Câmara dos Deputados e que, na 
ausência do "monarca", nada acontece no local. 

Apesar de o recesso parlamentar oficial 
da Câmara começar apenas na semana que 

vem, do dia 18 ao dia 31 de julho, Lira acel-
erou uma série de votações decisivas na úl ti -
ma semana, incluindo a reforma tributária e o 
pr ojeto de lei que restabelece o voto de de -
sem pate do governo nas decisões do Con se -
lho Administrativo de Recursos Fiscais 
(Carf). 

Enquanto Lira aproveita o cruzeiro, 
com ingressos esgotados, que partiu de Port 

Canaveral, na Flórida, com destino 
à "Ilha do Safadão", nas Bahamas, 
com shows de diversos artistas 
renomados, como Zé Neto e 
Cristiano, Bell Marques e Léo 
Santana, o parlamento segue com 
suas atividades e debates, embora 
sem a presença do presidente da 
Câmara.

Troca no Ministério do Turismo tem tudo a 
ver com a sucessão de Arthur Lira, diz site
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IMPUNIDADE

Morte de Kleber Malaquias completa 
três anos sem a prisão de mandante

Mãe de empresário assassinado clama por Justiça

Hoje, dia 15 de julho, com-
pleta-se três anos desde o brutal 
assassinato do ativista político 
Kleber Malaquias em um bar em 
Rio Largo, no ano de 2020. Na 
ocasião, Malaquias comemorava 
seu 41À aniversário na companhia 
de indivíduos que, posteriormente, 
se descobriu estarem envolvidos no 
planejamento de sua execução. 
Apesar da prisão de seis suspeitos, 
o mandante do crime, possivel-
mente motivado por questões po -
líticas, ainda não foi identificado. 

No aniversário de três anos do 
crime, dois dos acusados consegui-
ram obter liberdade. No dia 7 de 
julho, a prisão de Marcelo José 
Souza da Silva foi convertida em 
prisão domiciliar. O mesmo ocor-
reu com Jefferson Roberto Serafim, 
que foi concedido liberdade devido 
a "indícios de menor participação 
na execução do delito, não contem-
poraneidade da prisão e condições 
pessoais favoráveis". Enquanto 
isso, as prisões preventivas de 
Marcos Maurício Francisco dos 
Santos, Fredson José dos Santos, 
Edinaldo Estevão de Lima e José 
Mário de Lima Silva, um sargento 
da Polícia Militar, foram mantidas. 

De acordo com as investigações, 
Marcelo José Souza da Silva, ex-sargento da 
Polícia Militar, foi identificado como o 
motorista do carro preto que levou o atirador 
até o Bar da Buchada, em Rio Largo. 
Jefferson Roberto Serafim da Rocha foi fla-
grado pelas câmeras de segurança chegando 
ao estabelecimento junto com Malaquias. 

Além do sargento José Mário de Lima 

Silva, outros indivíduos estão presos sob acu-
sação de envolvimento no assassinato do 
empresário Kleber Malaquias. Os ex-mili-
tares Marcelo José Souza da Silva e Fredson 
José dos Santos são apontados como execu-
tores, enquanto Marcos Maurício Francisco 
dos Santos e Jefferson Roberto Serafim da 
Rocha teriam auxiliado no crime, de acordo 
com informações da Polícia. 

No dia do homicídio, em 15 de 
ju lho de 2020, Marcos Maurício e Jef -
ferson teriam monitorado o em pre -
sário, fornecendo informações aos 
executores sobre o ambiente e as con -
dições em que o assassinato po de ria 
ocorrer, além de terem acom pa nhado 
os passos da vítima até o Bar da 
Buchada, localizado na Mata do Rolo.

CARTA ABERTA
No dia quinze, vão fazer três 

anos desde que esses bandidos 
covardes, miseráveis e assassinos tira-
ram tão cruelmente a vida do meu 
filho. Até hoje, eles estão impunes, 
zombando da justiça, da imprensa e 
de novas vítimas. Meu esposo fale-
ceu um mês atrás, no dia onze, de 
tanto desgosto, dor e sofrimento. 

Não consigo viver tranquila, sem poder 
fazer nada diante desse crime tão cruel e bár-
baro que fizeram com o nosso filho.  

Meu esposo não teve a chance de ver 
esses covardes, esses assassinos, esses man-
dantes pagarem pelo que fizeram a um 
menino inocente, um menino honesto, que 
só falava a verdade, defendia a verdade e 
denunciava os corruptos e ladrões. 

Eles mandaram tirar a vida do meu 
filho de forma tão cruel e continuam rindo 
na nossa cara, na cara da imprensa e da jus-
tiça, sem sequer ser indiciados para respon-
derem na justiça pelo que fizeram.  

Mandaram matar meu filho, e o pai 
dele perdeu a vida de tanto sofrimento e des-
gosto, sem poder fazer nada, vivendo de 
mãos atadas. 

Eu acredito e confio na justiça 
divina. A justiça terrena pode falhar, 
mas a de Deus jamais falhará. Eu 
creio que eles prestarão contas a 
Deus. Cada pedaço de pão, cada 
copo que vocês beberem, vocês se 
lembrarão que foi do sangue de um 
inocente que vocês mandaram 
cruelmente tirar a vida. 
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AUXÍLIO GARANTIDO Mudanças estendem o custeio parcial e integral dos serviços de saúde

LAZER

Prefeito de Maceió entrega praça reformada e 
revitalizada para os moradores da Ponta Grossa

O prefeito de Maceió, JHC, 
entregou nesta quinta-feira mais 
uma praça totalmente reformada à 
população. Dessa vez, os moradores 
da Ponta Grossa foram agraciados 
com uma ampla revitalização da 
Praça Getúlio Vargas, também con-
hecida como Praça Santa Teresa, 
que há anos estava abandonada. 

A entrega do espaço de conví -
vio e lazer trouxe grande satisfação 
aos moradores, que esperavam an si -
o samente por essa obra. "Essa é 
uma praça bem completa. A comu -
ni dade está feliz demais, pois há 
mui to tempo esperava pela obra. 
Tem pessoas que moram há 50 
anos aqui e tinham o sonho de ver 
es sa reforma, e agora conseguiram 
realizar esse sonho. 

Hoje é um dia muito especial, um dia 
muito feliz", declarou JHC. 

A reforma incluiu a implantação de 
novos mobiliários, uma pista de cooper, uma 
pista de skate, um anfiteatro, um espaço pet e 
uma academia ao ar livre. Com uma área de 
2.500 m², a praça recebeu um investimento de 

R$ 1,1 milhão. 
Os resultados práticos da política do pre-

feito JHC para a retomada do convívio social 
nos bairros já podem ser sentidos pelas famíl-
ias, que agora frequentam as praças diaria-
mente, desfrutando de espaços totalmente 
reformados e seguros. 

Espaço estava abandonado há anos e recebe investimento de R$ 1,1 milhão

JHC sanciona alterações na lei para ampliar 
benefícios de saúde aos servidores públicos 

Em uma edição extraordi-
nária do Diário Oficial do 
Município desta quinta-feira, o 
prefeito de Maceió sancionou as 
alterações na Lei 7.259/2002, que 
trata do Programa Auxílio Saúde 
Suplementar do Servidor Público 
de Maceió. 

As modificações aprovadas 
ampliam o custeio parcial e integral 
dos serviços de saúde para os servi-
dores que possuem seguro. 
Quando a lei foi inicialmente apro-
vada, ela abrangia apenas os servi-
ços odontológicos. Agora, com as 
mudanças sancionadas, a amplia-
ção é estendida para os serviços de 
saúde em geral. 

As alterações contemplam 
duas modalidades de custeio: o 
integral e o parcial. Segundo o 
texto da Lei, o custeio integral 
ocorre quando o Tesouro 
Municipal assume integralmente as 
despesas, repassando o valor direta-
mente às operadoras de saúde, 
seguradoras e similares, por meio 
de um credenciamento público 
amplo e irrestrito, sempre bus-
cando a melhor condição para o 
servidor e respeitando o princípio 
da economicidade. 

Já o custeio parcial acontece quando o Município compartilha o custeio dos serviços com 
os servidores, de forma indenizatória, conforme estipulado em processo de credenciamento ou 
contratação, mantendo a natureza pública, ampla e atendendo ao princípio da economicidade, 
como descrito no texto publicado na edição extraordinária do Diário Oficial do Município. 

"Estamos totalmente empenhados em priorizar a saúde e o bem-estar de nossos valorosos 
servidores públicos. 

A ampliação dos benefícios de saúde não apenas reconhece o trabalho árduo deles, mas 
também contribui para a construção de uma comunidade mais saudável e feliz. Estamos ded-
icados a melhorar continuamente o apoio que oferecemos aos nossos funcionários e suas famíl-
ias", afirmou o prefeito JHC. 

O auxílio-saúde é garantido aos servido res ativos, inativos e pensionistas. No caso do pla -
no odontológico, o benefício também é es ten dido aos servidores comissionados, propor ci -
onando uma cobertura abrangente para o bem-estar daqueles que servem à cidade.

Essa iniciativa tem impacto 
direto na melhoria da qualidade de 
vida dos moradores. 

Luís Kennedy, presidente da 
Federação Alagoana de Skate, 
expressou sua alegria ao ver mais um 
equipamento público sendo 
entregue. "Estamos muito felizes em 
ter essa praça para praticar o 
esporte. Aqui, poderemos evoluir 
cada vez mais e representar o 
estado", afirmou. 

Com a entrega dessa praça 
revitalizada, a gestão do prefeito 
JHC reforça seu compromisso em 
promover espaços de convívio e 
lazer adequados para a população, 
impulsionando a qualidade de vida e 
o desenvolvimento da cidade de 
Maceió.

GARANTIA

Trabalhadores de 
Alagoas afetados 
pelas chuvas 
poderão sacar FGTS

Trabalhadores alagoanos 
que foram impactados pelas fortes 
chuvas e fazem parte dos municíp-
ios que decretaram situação de 
emergência terão a possibilidade 
de sacar o saldo do Fundo de 
Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS). No estado, 32 dos 102 
municípios foram incluídos na lista 
de municípios em estado de cala-
midade, afetando mais de 25 mil 
pessoas que ficaram desabrigadas, 
desalojadas ou ilhadas. Os valores 
serão disponibilizados para saque 
após a declaração do estado de cal-
amidade pelos municípios e o 
reconhecimento pelo Ministério 
do Desenvolvimento Regional, 
por meio de portaria ministerial. 

O prazo máximo para o tra -
ba lhador efetuar o saque do FG -
TS é de noventa dias, contados a 
par tir da data de publicação do ato 
de reconhecimento pelo Governo 
Fe deral. Para solicitar o saque, é 
ne cessário enviar uma foto do do -
cu mento de identidade e um com -
pro vante de residência em nome 
do trabalhador, emitido até 120 
di as após a decretação do estado 
de calamidade. O prazo para análi -
se e crédito na conta, caso aprova -
do, é de cinco dias úteis.
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A diretoria do CRB informou 
nas redes sociais do clube que os in -
gressos comprados para o jogo desta 
sexta (14) contra o Avaí, adiado em 
razão da falta de voos devido às con-
dições climáticas no estado do Rio 
Grande do Sul e de Santa Catarina, 
poderá ser aproveitados em nova 
data do confronto, que ainda será 
marcada e divulgada pela CBF. 

o ingresso ao Casarão e pegar o va -
lor de volta, ou guardar o bilhete 
pa ra a partida e de bônus ganhar o 
di reito de levar um acompanhante. 
O CRB só volta a campo na próxi -
ma terça, quando visita o Tom -
bense no interior de Minas Gerais, 
às 21h30. O clube mudou toda a 
programação na tarde desta quinta 
(13), e fez ajustes nos treinos. 

Os torcedores terão duas opções: 
levar o ingresso ao Casarão e pegar o valor 
de volta, ou guardar o bilhete para a par-
tida e de bônus ganhar o direito de levar 
um acompanhante. O CRB só volta a 
campo na próxima terça, quando visita o 
Tombense no interior de Minas Gerais, às 
21h30. O clube mudou toda a programa-
ção na tarde desta quinta (13), e fez ajustes 
nos treinos.  

A diretoria do CRB informou nas redes 
sociais do clube que os ingressos comprados 
para o jogo desta sexta (14) contra o Avaí, 
adiado em razão da falta de voos devido às 
condições climáticas no estado do Rio 
Grande do Sul e de Santa Catarina, poderá 
ser aproveitados em nova data do confronto, 
que ainda será marcada e divulgada pela 
CBF. 

Os torcedores terão duas opções: levar 

ESCLARECIMENTO

Torcedor que guardar seu bilhete, ganhará como bônus o direito de levar um acompanhante

Ingressos do jogo adiado do CRB X Avaí, 
será aproveitado em nova data marcada

A Polícia Civil de São Paulo 
investiga a denúncia de falsidade 
ideológica e outros possíveis deli-
tos, como estelionato, em uma 
negociação que prometia vaga no 
time sub-17 do Corinthians. Os 
supostos crimes teriam aconte-
cido no final de 2021, e o inqué-
rito foi instaurado em agosto do 
ano anterior após uma solicitação 
de Osvaldo Neto, diretor de fute-
bol da base do Corinthians.  

Neto alegou ter tido sua 
assinatura falsificada, e essa afir-
mação foi confirmada por um 
laudo pericial do Instituto de 
Criminalística. 

Durante os últimos meses, indivíduos 
investigados e testemunhas foram ouvidos 
pela Polícia. A investigação ainda está em 
andamento. 

O caso envolve um lateral-direito e  
meia, que na época dos acontecimentos 
tinha 16 anos e na ocasião, jogava por um 
time de Santa Catarina.    

CASO DE POLÍCIA

Supostos crimes ocorreram no final de 2021; inquérito foi instaurado no ano passado
Notas

O Flamengo já iniciou as 
negociações para a renovação 
do contrato de Gabriel 
Barbosa, que se encerra em 
dezembro de 2024. O Clube 
Rubro-Negro tem interesse em 
ter o jogador por mais cinco 
anos. As tratativas já envolvem 
valores, e o Flamengo não 
aprovou a pedida inicial de 
Gabigol, de 50% de aumento 
de salário.

O atacante Kaio Nunes 
rescindiu contrato com o 
América-RN. Após se recu-
perar de lesão na panturrilha 
na última semana, o jogador de 
27 anos deixou o clube um dia 
após a chegada do técnico 
Dado Cavalcanti. 

Renovação 
de contrato

Rescisão

Investigação: base do Corinthians virou alvo 
da Polícia Civil por falsificação ideológica 
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